

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères réitère la priorité de son pays dans la réduction des dommages causés par les catastrophes naturelles*

---



La Havane, 13 oct (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a réitéré vendredi la priorité du pays de minimiser les dommages humains et économiques face aux menaces croissantes des catastrophes naturelles.

A l'occasion de la Journée internationale de la réduction des risques de catastrophes, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré sur son compte X que "la préparation, la planification et l'organisation de la Défense civile contribuent à faire face à ces dangers et à montrer des résultats en matière de réduction des risques de catastrophes".

Sous le slogan "Lutter contre l'inégalité pour un avenir résilient", Cuba commémore cette date et appelle à une action responsable pour préserver l'avenir de l'humanité.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336419-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-reitere-la-priorite-de-son-pays-dans-la-reduction-des-dommages-causes-par-les-catastrophes-naturelles>



**Radio Habana Cuba**